



Aplazaron diputados discutir la reforma de "Supremacía Constitucional"

La noche del domingo, realizó la **Comisión de Puntos Constitucionales** sesión para debatir sobre dicha reforma, propuesta por Morena y apoyada por sus aliados, PT y PVEM.

No obstante, la oposición reclamó las intenciones de los legisladores de hacer la sesión durante la madrugada, al buscar declarar la Comisión en "s sesión permanente" para pasar a la discusión y votación del dictamen.

El diputado **Leonel Godoy**, de Morena, aseguró que la discusión del dictamen sería este lunes "o hasta el martes" de ser necesario; "no habría madrugue para nadie".

Finalmente, ante el desacuerdo declararon un receso hasta las 6:00 p.m. de este lunes, sin entrar a la discusión del método con el que discutirán el dictamen.

Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, dijo que esperan votar el martes, aunque no pretenden apresurar los plazos.